

Bidasoa Activa y Mondragon Unibertsitatea trabajan en la mejora de la competitividad del Bajo Bidasoa

12/11/2010

La agencia de desarrollo comarcal, Bidasoa Activa y MU Enpresagintza, la facultad de empresariales de Mondragon Unibertsitatea participaron en un evento el pasado 27 de octubre en la que presentaron la líneas de actuación para favorecer la transformación de las organizaciones, a través de la presentación de proyectos específicos de mejora de la competitividad, por medio de de la innovación, diversificación o búsqueda de nuevos mercados.

En este evento, Aitor Bediaga, investigador de Mondragon Unibertsitatea, presento en el marco del proyecto Eralan 2, ciertos resultados provisionales del diagnóstico realizado a 32 empresas industriales de la comarca. Estos diagnósticos se han realizando siguiendo una metodología que ha sido utilizada satisfactoriamente en otras comarcas, la cual permite identificar las competencias clave de las organizaciones, así como las áreas de mejora y su priorización.

El proyecto Eralan 2 (www.eralan2.eu) tiene por objetivo desarrollar y compartir metodologías y herramientas específicas adaptadas a la innovación en las PYME. Este proyecto está siendo llevado a cabo por dos instituciones de investigación, ESTIA Recherche y la propia Mondragon Unibertsitatea, en un ejemplo de colaboración estrecha y adoptando un carácter transfronterizo. Las problemáticas de gestión, de identificación y de desarrollo de competencias necesarias para la innovación se tratan de manera transfronteriza.

Mientras que el trabajo realizado hasta ahora se ha centrado exclusivamente en empresas industriales de la comarca, el objetivo para 2011 es incorporar a 100 empresas más de otros sectores económicos, como el transporte y los servicios.

